

# Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 08.08.2025

## **Freiwillige Feuerwehr Cronenberg**

### **Was lange währt...: FFC-Notstromaggregat ist jetzt (endlich) einsatzbereit**

Versprochen – gehalten: Bis Ende Juli sollte alles erledigt sein, auf CW-Nachfrage meldete das Gebäudemanagement Wuppertal (GMW) nun Vollzug: Die Installation der Technik für die Inbetriebnahme des Notstromaggregats der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg ist nach Angaben von Marian Pelz erfolgt. „Alle nötigen technischen Voraussetzungen wurden letzte Woche in der FFW Cronenberg geschaffen“, so der GMW-Teamleiter zur CW. Abschließend sollte im Laufe dieser Woche ein Termin vereinbart werden, um die zuständigen Ehrenamtlichen der Feuerwehr Cronenberg im Umgang mit dem mobilen Notstromaggregat einzuleiten.

Wie die CW berichtete, hatten CDU Cronenberg sowie die Ratsfraktion der SPD kritisiert, dass das mo-

bile Notstromaggregat noch immer nicht im Löschhaus an der Kemmannstraße 45 einsatzbereit ist – obwohl es bereits seit mehr als einem halben Jahr in Cronenberg zur Installation bereit steht...

Um im Falle eines Stromausfalls die Einsatzfähigkeit von Krankenhäusern oder Rettungsdiensten aufrecht erhalten zu können, hatte die Stadt nach der Hochwasserkatastrophe 2021 insgesamt 17 mobile Notstromaggregate angeschafft. Diese wurden bereits vornehmlich in Feuerwehren angeschlossen – bis auf den Standort in Cronenberg.

Die Feuerwehren sollen so bei flächendeckenden Stromausfällen nicht nur einsatzbereit bleiben, sondern auch als sogenannte „Leuchttürme“ als Anlaufstellen für Hilfesuchende dienen.